



www.mg.co.id

Comeback, De Bruyne Tampil Menawan

MANCHESTER (IM) - Manchester City melaju ke babak Keempat Piala FA 2023/2024, setelah menang 5-0 atas Huddersfield Town, di Etihad, Minggu (7/1). Kemenangan City ditentukan oleh Phil Foden (dua gol), Julian Alvarez, bunuh diri Ben Jackson dan Jeremy Doku.

Pada laga itu Kevin De Bruyne kembali bermain usai cedera. Ia masuk menggantikan Julian Alvarez di menit ke-57, dan langsung memberi dampak. Pemain yang musim lalu membantu City treble winners itu langsung memberi assist.

Di menit ke-74, De Bruyne membantu Doku menjebol gawang Huddersfield. Kecerdikan De Bruyne melihat Doku yang bebas, diteruskan dengan sebuah umpan tarik ke tengah, dan bolanya langsung disambar rekannya dengan sepak keras berbuah gol.

"Dia memainkan menit-menit yang sangat bagus, dan kami pikir akan lebih baik di babak kedua ketika ada lebih banyak ruang karena mereka bertahan sangat, sangat dalam sehingga kami sulit mencari ruang. Tetapi di babak kedua, ada

lebih banyak ruang, dan kami bermain dengan baik, dan itu sangat-sangat bagus," kata manajer Pep Guardiola, di situs resmi klub.

Guardiola mengaku sangat senang, karena pemain asal Belgia itu kembali fit. "Saya sangat senang dia kembali, karena Kevin membantu Anda memenangkan pertandingan. Kevin, Haaland, Phil... orang-orang ini memenangkan pertandingan, itulah mengapa mereka sangat penting bagi kami. Selanjutnya melawan Newcastle, kami punya peluang lain, lalu kami punya waktu dua minggu untuk sesi latihan yang bagus di sini dan di Abu Dhabi, jadi kami siap untuk paruh kedua musim ini," ujar manajer asal Spanyol itu.

Dengan kehadiran De Bruyne, aliran bola City dari lini tengah kembali hidup. Umpan-umpan matang De Bruyne pun terus ditunggu setiap laga.

KEVIN DE BRUYNE
Pemain Man. City



Napoli Kian Tercecer di Klasemen

TURIN (IM) - Napoli menelan kekalahan ketujuh di Liga Italia musim ini usai dihajar Torino, 0-3, dalam laga pekan ke-19 yang berlangsung di Stadion Olimpico Grande Torino, Minggu (7/1/2024).

Pada babak kedua, Napoli harus bermain dengan 10 orang sejak menit ke-50 usai Pasquale Mazzocchi diganjar kartu merah langsung akibat menekel Valentino Lazaro. Situasi ini langsung dimanfaatkan tuan rumah

Tembakan jarak jauh Nikola Vlasic ke sudut kiri gawang Napoli gagal diselamatkan Gollini. Sang juara bertahan kian terpuruk usai Torino menambah gol pada menit ke-66. Lewat situasi sepak pojok, Alessandro Buongiorno berhasil menanduk umpan Lazaro.

Hasil ini mengangkat Torino ke peringkat 10 klasemen sementara dengan 27 poin. Sedangkan Giovanni Di

Lorenzo dan kawan-kawan duduk di peringkat sembilan dengan hanya unggul satu poin dari lawannya tersebut.

Meski sudah memecat Rudi Garcia November lalu, performa Napoli tak kunjung membaik. Mereka cuma menang dua kali dari tujuh pertandingan terakhir. Sisanya berakhir satuimbang dan empat kekalahan.

Di paruh pertama musim lalu, Napoli begitu perkas dengan hanya sekali kalah dan memenangkannya 16 pertandingan. Ada total 50 poin dikumpulkan, sementara sekarang mereka tertinggal 20 poin dari Inter Milan di puncak.

Bahkan Napoli tidak bisa membobol gawang lawan di tiga pertandingan terakhirnya, pertama kali terjadi sejak Maret 2009 saat ditangani Edoardo Reja. **vit**

GIOVANNI DI LORENZO
Pemain Napoli



Luis Diaz saat melewatkan bola ke gawang Arsenal.

Liverpool Sukses Singkirkan Arsenal

"Kami sedikit melakukan perubahan saat jeda. Kami pun bisa bangkit di babak kedua. Kami bikin gol dan memasukkan pemain muda. Kami bertarung selama 95 menit," kata Juergen Klopp.

LONDON (IM) - Liverpool melangkah ke putaran keempat Piala FA musim ini usai menyingkirkan Arsenal dengan skor 2-0 di putaran ketiga. Laga itu berlangsung di Emirates Stadium, Minggu (7/1) malam WIB.

Liverpool dalam kondisi tidak ideal karena sejumlah pemain intinya absen. Ada banyak pemain yang cedera termasuk kapten Virgil van Dijk yang tidak enak badan sehari sebelum laga ini menyusul Dominik Szoboszlayi, Thiago Alcantara, Stefan Bacajetic, Kostas Tsimikas, Joel Matip dan Andrew Robertson yang lebih dulu di ruang perawatan. Dua pemain andalannya Mohamed Salah dan Wataru Endo juga lagi membela negaranya masing-masing.

Liverpool pun ditekan sedari menit awal dan sepanjang babak pertama, mereka harus meredam serangan-serangan Arsenal. Ada total 13 shots ditolak Arsenal berbanding dua milik Liverpool di periode pertama. Barulah Liverpool bisa bangkit di babak kedua untuk lepas dari tekanan Arsenal. Mereka membuat 10 attempts tambahan dengan dua di antaranya berujung gol lewat bunuh diri Jakub Kiwior pada menit ke-80 dan Luis Diaz pada menit ke-95.

Hasil ini membuat manajer Liverpool Juergen Klopp senang bukan main mengingat timnya dalam posisi yang tidak menguntungkan menghadapi laga ini. Apalagi Arsenal punya catatan bagus atas Liverpool karena memenangi tiga duel terakhir di Piala FA. "Saya bangga sekali. Ini undian yang sangat-sangat sulit. Mungkin paling sulit yang bisa kami dapat. Melihat banyaknya hal yang harus kami lalui menu-

ju laga ini, Arsenal menurunkan susunan tim berbeda dan itu pintar. Kami sedikit melakukan perubahan saat jeda. Kami bisa bangkit di babak kedua. Kami bikin gol dan memasukkan pemain muda. Kami bertarung selama 95 menit," kata Klopp di Sky Sports.

Trent Alexander-Arnold puas betul dengan kemenangan ini. "Kemenangan yang sangat penting. Ada banyak pemain kami yang absen di laga ini, ada dua pemain yang membela tim nasionalnya dan Virg tidak masuk skuad. Kami bertahan dengan dua gol di 10 menit akhir. Kami mengubah banyak hal di babak pertama dan bisa membalikkan keadaan, membuat banyak peluang. Perubahan sistem ber efek besar untuk kami," ujar Trent kepada BBC Sport.

Ia menyebutkan, timnya mengandalkan kecepatan. "Kami memang bermain sedikit naif dari belakang di babak pertama. Kami tidak berkembang. Kami punya aksi bermain kami dan memanfaatkan kecepatan Darwin dan Lucho. Darwin bermain melebar dan menggunakan kecepatannya melawan full back mereka," tuturnya.

Juventus Lanjutkan Tren Kemenangan

SALERNO (IM) - Juventus melanjutkan tren kemenangan di Serie A dengan mengalahkan Salernitana 2-1 pada pekan ke-19. Walau menang, lini belakang Juventus jadi sorotan.

Bermain di Stadion Archi, Senin (8/1) dinihari WIB, Juventus tertinggal lebih dulu di babak pertama lewat gol Giulio Maggiore. Peruntungan Bianconeri baru berubah usai tuan rumah bermain dengan 10 orang sejak menit ke-53.

Maggiore sang pencetak gol diusir wasit usai menerima kartu kuning kedua. Dengan keunggulan pemain, Juventus berhasil membalikkan keadaan lewat tembakan Samuel Iling-Junior di menit ke-65 dan sundulan Dusan Vlahovic di injury time.

Kemenangan ini membuat Juventus sudah mengoleksi 46 poin, menjaga jarak dua poin dari Inter Milan yang berada di puncak klasemen. Namun pelatih Massimiliano Allegri meyakini Bianconeri harusnya tak perlu kecolongan lebih dulu.

"Kami tampil baik di babak pertama. Salernitana bagus dalam bertahan. Secara keseluruhan, kami tampil baik meski sempat tertinggal satu gol. Hal yang tak bagus, dan para pemain tahu itu, adalah kami kebobolan dengan cara yang sama dengan saat melawan Frosinone di Coppa Italia kami kebobolan di 40 detik pertama pertandingan. Ini adalah sinyal yang tak bagus," kata Allegri kepada DAZN.

Allegri terus menyayor lini belakang yang mudah ditembus. "Kami tak lagi percaya diri seperti dulu. Dengan ketenangan, kami akan memperbaiki hal ini kami tak bisa berisiko kebobolan begitu saja. Kami menyerang dengan cara yang lebih

baik, namun kami memburuk saat bertahan. Ini adalah kemenangan penting dan para pemain tampil baik, tapi kami harus melihat apa yang salah. Ada sejumlah momen saat saya merasa tim ini begitu rentan dan situasi semacam itu harus dihilangkan," jelas Allegri.

Juventus selanjutnya akan bertanding di perempat final Coppa Italia menghadapi Frosinone, Jumat (12/1) pukul 03.00 WIB. **vdp**

SAMUELLILING-JUNIOR
Pemain Juventus

Barcelona Menangi Laga Rumit

ARAGON (IM) - Drama lima gol mewarnai laga tim Divisi Lima UD Barbastro kontra Barcelona di babak 32 Besar Copa del Rey. Los Cules jadi pemenang dengan skor 3-2 dalam duel yang berlangsung di Municipal de Deportes, Senin (8/1) dinihari WIB.

Barcelona yang menurunkan tim terbaiknya bermain dominan. Total 24 attempts dilepaskan dengan 11 mengarah ke gawang. Tapi, Barbastro juga tidak mau kalah dengan melepaskan 14 attempts, tiga di antaranya mengarah ke gawang.

Fermin Lopez membawa Barca memimpin 1-0 pada menit ke-18. Enam menit selepas restart, Hector Fort memberikan umpan terukur yang dituntaskan Raphinha dari jarak dekat untuk membuat skor jadi 2-0.

Tapi, sembilan menit berselang, Barbastro memperkecil skor jadi 1-2 lewat Adria de Mesa yang menanduk bola umpan Jaime. Robert Lewandowski yang masuk sebagai peng-

ganti memperbesar keunggulan Barcelona jadi 3-1 berkat penaltinya pada menit ke-88. Tuan rumah memangkas lagi jarak jadi 2-3 pada masa injury time lewat Marc Prat.

Pelatih Barca Xavi Hernandez mengatakan, timnya lebih menderita daripada yang seharusnya. "Pertandingannya menjadi rumit karena kami memberikan sepek pojok. Mereka mencetak gol balasan sehingga skor jadi 1-2.

Kami tampil bagus di babak pertama sampai skor 2-0. Namun, setelah 2-1 mereka merespons tekanan dengan lebih baik," kata Xavi dilansir AS.

FERMIN LOPEZ
Pemain Barcelona



AS.

FERMIN LOPEZ
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAQ
RASANYA STRAWBERI
RASANYA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com